

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar su beneplácito por el logro alcanzado por la dupla cordobesa integrada por Nicolás Cavigliasso y Valentina Pertegarini, quienes se consagraron campeones del Rally Dakar 2025 en la categoría Challenger, realizado en Arabia Saudita, destacándose como un ejemplo de esfuerzo, dedicación y excelencia deportiva para todo el país.



Oscar Agost Carreño
Diputado Nacional

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Es un honor para esta Honorable Cámara reconocer el destacado desempeño de la dupla cordobesa integrada por Nicolás Cavigliasso y Valentina Pertegarini, quienes con esfuerzo, profesionalismo y una preparación minuciosa lograron coronarse campeones del Rally Dakar 2025 en la categoría Challenger, consolidando el prestigio de los deportistas argentinos en una de las competencias más exigentes del mundo.

Nicolás Cavigliasso, oriundo de General Cabrera, provincia de Córdoba, nació el 3 de septiembre de 1991 y se ha convertido en una de las figuras más importantes en la historia argentina del Rally Dakar. Su trayectoria comenzó a los 16 años en motocross y enduro, disciplinas que le permitieron desarrollar las habilidades necesarias para destacarse posteriormente en el mundo de los cuatriciclos, donde alcanzó sus mayores logros deportivos.

Entre sus méritos, se destaca la victoria en el Merzouga Dakar Series en Marruecos en 2017 y su consagración en el Rally Dakar 2019 en la categoría de cuatriciclos, donde ganó 9 de las 10 etapas, demostrando un nivel superlativo. Para el Dakar 2025, Cavigliasso emprendió una preparación exhaustiva con el respaldo de su empresa familiar, dedicada a la producción de maní, lo que refleja la importancia del trabajo en equipo y el compromiso comunitario en sus logros.

Por su parte, Valentina Pertegarini ha demostrado ser una copiloto excepcional, cuyo trabajo preciso y estratégico fue clave para el éxito de la dupla. Su participación evidencia el rol fundamental de las mujeres en el automovilismo, contribuyendo a la igualdad de género en un ámbito históricamente dominado por hombres.

El Rally Dakar, realizado este año en Arabia Saudita, es reconocido como una de las competencias más exigentes del deporte motor, lo que engrandece aún más la hazaña de esta dupla cordobesa, que ha llevado una vez más a la Argentina al podio internacional, enalteciendo nuestro país y siendo un ejemplo para las futuras generaciones.

Por las razones expuestas, solicito a mis pares acompañar este proyecto de resolución.



Oscar Agust Carreño
Diputado Nacional